

Arropará DIF a mil 500 corazones

Escrito por Comunicado

Domingo 01 de Diciembre de 2013 20:32



Guaymas, Sonora, 29 de noviembre 2013.- Más de mil 500 personas se verán beneficiadas con la colecta “Por un invierno sin frío: ¡Arropando corazones!”, que realizó el Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia.

Más de mil 500 prendas de ropa de invierno para bebés, niños, jóvenes y adultos, así como 96 cobijas, y más de 200 bufandas, fue el resultado de la colecta que impulsó la señora Ana Sofía Rubio de Claussen, Presidenta de DIF Guaymas.

La primera dama agradeció a la comunidad por abrir su corazón y apoyar a quien más lo necesita, a través de los donativos recibidos durante las últimas semanas en los distintos centros de acopio, así como en el cierre de la colecta que se llevó a cabo el día de ayer en la plaza “Tres Presidentes”.

Asimismo, agradeció especialmente a las instituciones educativas comprometidas con fomentar el espíritu de servicio entre sus alumnos, como Instituto Regional de Guaymas, Tec Milenio, Instituto Tecnológico de Sonora Campus Guaymas, Colegio México, y el Centro Asistencial de

Arropará DIF a mil 500 corazones

Escrito por Comunicado

Domingo 01 de Diciembre de 2013 20:32

Desarrollo Infantil “Zulma V. de Llano”.

Además de la Promotora Inmobiliaria de Guaymas, Dirección Municipal de Desarrollo Social, Subprocuraduría de la Defensa del Menor y la Familia, Parque Infantil, Centro de Integración Familia, Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores de Guaymas, quienes promovieron entre su personal el recaudar donativo que vendrá a beneficiar a quienes más lo necesitan.

Será la próxima semana cuando se inicie con la entrega de apoyos en albergues, centros de rehabilitación, escuelas, colonias y el Centro de Readaptación Social, a través del departamento de Trabajo Social de DIF Guaymas.